

STRAUSS FARMERS CUP: INTRODUCING TEAM AUSTRIA

Georg Mauser und Melissa Naschenweng: Das ist Österreichs rot-weiß-rote Power auf dem Feld!



Montag, 29. März 2021

ÖSTERREICH. Griaß eich aus Niederösterreich! Melissa Naschenweng besucht Bauernbuam Georg Mauser in Dürnkrot. Der kommt zwar nicht aus den Bergen, ist aber groß wie einer. Und der Biolandwirt kennt sich mit großen Maschinen so richtig gut aus. Mit diesen bringt er einen riesigen, rot-weiß-roten Strauß aus Kresse und Klee auf sein Feld. Im ersten Video nimmt er das Kärntner Bergbauernmadr sogar mit auf seinen ganz speziellen Tanzboden - aufs Feld. Der Farmers Cup von engelbert strauss – welche Landwirtin, welcher Landwirt in Europa lassen den schönsten Strauß Europas auf seinem Feld wachsen? Die Challenge.

Die Europameisterschaft der Landwirte eröffnet engelbert strauss. Bäuerinnen und Bauern aus Europa pflügen, säen, pflanzen, ... in Megasize das neue Logo des Workwear-Experten. Ihr Ziel: Beste beim Farmers Cup. Stars und Influencer aus den jeweiligen Ländern begleiten die Challenge, berichten laufend - aus Österreich Sängerin Melissa Naschenweng.

Die Aufgabe: den markanten Strauß aufs Feld bringen. Aus der Vogelperspektive soll dann das große Bild zu sehen sein.

Neues Logo: Farmers Cup zeigt, was mit neuem Vogel alles möglich wird

Das Familienunternehmen führt mit dem Wettbewerb sein neues Logo ein. „Der Pflanzwettbewerb veranschaulicht auf eindrucksvolle Weise, was mit dem neuen Vogel alles möglich wird. Durch die klare Kante können wir den Vogel in jeder Größe präzise umsetzen. Vor allem das Produkt gewinnt. Da kommt ein Feuerwerk an neuen Tools und Teilen auf unsere Fans zu“, sagt Kreativchef Henning Strauss, der das Unternehmen mit dem neuen Erscheinungsbild gut für die Zukunft positioniert sieht. „Die Agrar-Branche verdient besondere Wertschätzung. Sie ist der Ursprung der Erzeugnisse, die unser aller Lebensgrundlage darstellen“, sagt Steffen Strauss.

Den Wettbewerb begleitet Engelbert Strauss auf Social Media sowie seinen eigenen Kanälen: wöchentlich neue Videos auf Youtube, Instagram und Facebook. Die Fans küren am Ende des Turniers den Sieger. Als Moderatorin für Österreich konnte Strauss Schlagerstar Melissa Naschenweng gewinnen. Geplant ist außerdem eine Auskopplung des Wettbewerbs, an dem jede und jeder teilnehmen kann.

Melissa Naschenweng im Gespräch mit Georg Mauser auf Youtube, was für ihn Landwirtschaft bedeutet: ... "nachhaltig, zukunftsorientiert, bodenständig". Und dafür sorgt mit auch die Technik - wie der Strigl (Landmaschine im Beitrag), die beim Biobetrieb im Einsatz ist, damit auf dem Feld keine ungewünschten Beikräuter aufkommen. Hightech und Cleverness sind auch beim Anbau des rot-weiß-roten Straußes in Dürnkrot angesagt.

Über engelbert strauss

engelbert strauss ist Europas führendes Versandhaus und trendführender Markenhersteller für Arbeitsschutz und Berufsbekleidung. Ganz nach dem Motto „enjoy work, stretch your limits“. Das Familienunternehmen entwickelt innovative Produkte und ist Schrittmacher. Die e.s. Produkte sind im Versand bei engelbert strauss erhältlich. Der Österreich-Sitz des Familienunternehmens ist in Linz.

[Österreichs Kandidat beim Farmers Cup Georg Mauser mit Melissa Naschenweng - die Story auf YouTube!](#)

[Noch mehr News und Filme zum Farmers Cup](#)

[Der Farmers Cup auf Instagram](#)

[Alle Videos - alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer auf YouTube](#)